

Wish you were here

Steckborn, März 2018

Herzlichen Dank

für die tröstenden Umarmungen, die stille Anteilnahme, und allen lieben Menschen, die uns in dieser schweren Zeit begleiten.

Unsagbare Zeichen der Verbundenheit fühlten wir bei der Abschiedsfeier unseres geliebten

Martin Rubli

Besonders herzlichen Dank

an Pfarrer Dr. Michael Baumann, seine einfühlsamen und tröstenden Worte, haben uns tief berührt.

Die wunderbare Musik auf dem Klavier von Thomas Gisler ist in unsere Herzen gebrannt, und die Trompetenklänge von Peter Meier, die uns auf dem Weg zur letzten Ruhestätte von Martin begleiteten, waren sehr bewegend.

Grosse Anerkennung

gilt dem Ärzte- und Pflegeteam der medizinischen Intensivstation des Universitäts-Spital Basel, die sich unermüdlich und einfühlsam bemühen, Menschenleben zu erhalten. Sowie den unbekannten Rettern auf der Strasse, welche ohne Furcht, Martin reanimierten.

Herzlich dankbar

sind wir für die schönen Blumen, die tröstenden Beileidsschreiben und die grosszügigen Spenden an den FC Ellikon/Marthalen und die schweizerische Herzstiftung.

Wir vermissen dich! Du bleibst für ewig, unvergessen in unseren Herzen.

Die Trauergemeinschaft